

Fecha 02.12.2009	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------



Una carta de Mario Villanueva, una frase de Rubén Aguilar

Recibí el fin de semana este manuscrito de Mario Villanueva. "Estimado Ciro: Mi camino ha sido difícil por la forma en que se han dado las soluciones jurídicas, desde la consignación de la averiguación previa (en abril de 1999), que me ha llevado a una injusta condena de 32 años 3 meses de prisión, hasta la extradición que habrá de darse en unos días.

"Sin duda que es difícil creer en mí por tener las resoluciones judiciales en contra, pero te aseguro que las pruebas en el expediente demuestran claramente mi inocencia, y que la extradición carece de sustento legal.

"Puedo asegurarte que mi asunto resulta más sencillo que el de Acteal, pues las únicas pruebas de cargo que existen son las de la averiguación previa (de noviembre de 1998 a marzo de 1999) y consisten todas en dichos falsos de testigos protegidos aleccionados por personal de la PGR. Durante los diez años y medio transcurridos, ocho y medio de ellos en

la cárcel, no se ha aportado ninguna prueba más en mi contra.

"Sin embargo, no pretendo adoptar ante ti el papel de mártir ni de víctima, asumo mi situación con realismo y con espíritu de lucha permanente, con la confianza que algún día lograré que prevalezca la verdad y se analice la forma en que se ha conducido la justicia en México, torciendo la ley para lograr y mantener una culpa y unos delitos inexistentes. Gracias por atender esta nota."

Sobre la penetración del *narco* en el gobierno, dijo el sábado en entrevista en *El País* el ex vocero de Vicente Fox, Rubén Aguilar: "Es muchísimo menor que lo que ocurría años atrás, donde un gobernador del PRI en el estado de Quintana Roo era el organizador del narcotráfico".

¿Con 25 testigos protegidos como acusadores se puede afirmar eso, Rubén? Veo que todo se vale en un *road show*. ■ M

gomezleyva@milenio.com

